



Naše prostorske rešitve presenečajo  
*Surprising spatial solutions*  
*Unsere Raumlösungen überraschen*



**Modularni montažni objekti**  
*Modular prefabricated buildings*  
*Modulare Montageobjekte*

## > Modularni montažni objekti

Modularne montažne objekte gradimo s sestavljanjem modularnih bivalnih in sanitarnih enot v večje objekte.

### > *Modular prefabricated buildings*

*Modular prefabricated buildings are constructed by connecting individual modular accommodation and sanitary units into larger facilities.*

### > *Modulare Montageobjekte*

*Wir bauen modulare Montageobjekte durch das Zusammenbauen von Wohn- und Sanitäreinheiten in größere Objekte.*





## > Modularni montažni objekti

Modularne montažne objekte uporabljamo za hitro in cenovno učinkovito gradnjo objektov za različne namene kot so šole, vrtci, poslovni objekti, objekte javnega značaja, upravne stavbe, trgovine, manjše delavnice, restavracije, zdravstvene domove, nadgradnje in razširitve obstoječih objektov.

Največja odlika modularnih montažnih objektov je predvsem hitra gradnja, saj so posamezne modularne enote izdelane v proizvodnji od koder jih z različnimi transportnimi sredstvi pripeljemo do lokacije, tam pa sestavimo v objekt.

Z našo ekipo projektantov zagotavljamo veliko prilagodljivost pri izdelavi posameznih modulov in s tem približevanje zahtevam investitorjev in arhitektov.

## > Modular prefabricated buildings

Modular prefabricated buildings can be used for speedy and cost-efficient construction of various facilities - schools, kindergartens, business facilities, public facilities, administrative units, shops, small workshops, restaurants, health care centres, and for expansions of existing buildings.

The main advantage of modular prefabricated buildings is speedy construction, since individual modular units are pre-manufactured, transported to the location via various means and combined into a building on site.

We guarantee great flexibility in the production of individual modules to better meet the needs investors and architects.

## > Modulare Montageobjekte

Die modularen Montageobjekte verwenden wir für einen schnellen und preislich effizienten Bau für verschiedene Zwecke wie es Schulen, Kindergärten, Geschäftsobjekte, öffentliche Gebäude, Verwaltungsgebäude, Geschäfte, kleinere Werkstätten, Restaurants, Gesundheitszentren, Ausbauten und Erweiterungen bestehender Objekte sind.

Der größte Vorzug der modularen Montageobjekte ist vor allem der Schnellbau, denn die einzelnen Modulareinheiten sind in der Produktion hergestellt. Von dort aus fahren wir diese mit verschiedenen Transportmitteln zum Standort, wo wir sie zu einem Objekt zusammenbauen.

Mit unserem Projektantenteam versichern wir Ihnen große Flexibilität bei der Herstellung einzelner Module und somit eine Annäherung an die Forderungen der Anleger und Architekten.





Module prilagajamo tako po dimenzijah, kot tudi po izvedbi posameznih elementov z uporabo različnih materialov za finalizacijo sten, podov in stropov.

Pri izvedbi upoštevamo vse veljavne predpise in smernice za gradnjo tovrstnih objektov, obenem pa neprestano iščemo najbolj učinkovite in cenovno sprejemljive rešitve glede na namen objekta.

REM-ove modularne montažne objekte odlikuje predvsem široka uporabnost, kvalitetna izvedba in posluh za želje investitorjev in arhitektov.

Modules can be manufactured in different sizes and different finishing materials for walls, floors and ceilings.

We are following all the applicable regulations and guidelines for the construction of facilities of this type while constantly striving to find the most effective and cost efficient solutions.

REM's modular prefabricated buildings are known for their versatility, high-quality execution and for meeting the needs of investors and architects.

Wir passen die Module den Dimensionen sowie auch den Ausführungen einzelner Elemente mit der Verwendung von verschiedenen Materialien zur Finalisierung der Wände, Böden und Decken, an.

Bei der Ausführung beachten wir alle vorgeschriebenen Baurichtlinien für derartige Objekte, gleichzeitig aber suchen wir ständig nach den effektivsten und preislich akzeptablen Lösungen hinsichtlich des Zwecks des Objektes.

Die modularen Montageobjekte von REM zeichnet vor allem die breite Verwendbarkeit, die hochwertige Ausführung und das Gespür für die Wünsche der Anleger und Architekten aus.



Visoka stopnja izdelave modulov v nadzorovanem okolju proizvodnje zagotavlja visoko kakovost in hitro sestavo na pripravljene temelje.

Modularne montažne objekte lahko dodatno opremo z dekorativnimi fasadami (obarvana pločevina, impregniran les, klasična fasada, fasadnimi toplotno izoliranimi paneli, sekundarnimi strehami, atikami in nadstreški.

Na željo kupca lahko vgradimo dodatno opremo, npr. klimatske naprave, električne radiatorje, mini kuhinje ali ventilatorje za izboljšanje bivalnih pogojev ali pa opremo s pohištvom.

Modularni montažni objekti so prava in hitra rešitev za vaše prostorske potrebe.

The high level of module construction in a controlled environment guarantees high quality and speedy construction on a prepared foundation.

Modular prefabricated buildings can be supplemented with decorative facades (painted sheet metal, impregnated wood, standard facade, thermally insulated facade panels, secondary roofs, attics and canopies).

If needed we can install additional equipment such as: air-conditioners, electric radiators, compact kitchens or ventilators to improve the living conditions; we can also furnish it for you.

Modular prefabricated buildings are the best solution for your needs.

Der hohe Herstellungsgrad der Module in einem überwachtem Umfeld versichert eine hohe Qualität und eine schnelle Zusammensetzung der vorbereiteten Grundwerke.

Wir können die modularen Montageobjekte zusätzlich mit dekorativen Fassaden (gefärbtes Blech, imprägniertes Holz, klassische Fassade, wärmeisolierte Fassadenpaneele, Sekundärdächer, Attiken und Schutzdächern ausstatten.

Auf Wunsch des Kunden können wir Nachrüstungen, wie z.B. eine Klimaanlage, elektrische Heizkörper, Miniküchen oder Lüfter für eine Verbesserung der Wohnbedingungen einbauen, oder mit Möbeln ausstatten.

Die modularen Montageobjekte sind die richtige und schnelle Lösung für Ihre Raumbedürfnisse.



OD ŠOL, HOTELOV, ... DO MARIN. **OMEJUJE VAS SAMO DOMIŠLIJA!**

FROM SCHOOLS, HOTELS, ... TO THE MARINA. **IMAGINATION IS YOUR ONLY LIMIT!**

VON SCHULEN, HOTELS, ... UM DEN YACHTHAFEN. **DIE GRENZE IST NUR IHRE PHANTASIE!**



**REM montaža in kleparstvo d.o.o.**

Podjetniška ulica 10, 8210 Trebnje, Slovenija

t < +386 (0)7 34 66 265, f < +386 (0)7 34 66 266

e < info@rem.si, i < www.rem.si